



～ 生徒の笑顔があふれ、創造の活力に満ちた地域とともにある美しい学校 ～

【意見交換会（生徒会活動）】

9月9日（火）、生徒会役員（執行部）と学校運営協議委員の方々が集まり、「中学生が地域のためにできること」をテーマに意見交換会を行いました。

5月29日の生徒総会で議決した、「地域貢献につながるボランティア活動」の実現に向けて、全校生徒が地域にある施設等において、清掃活動等を実施したいという思いを伝えたところ、学校運営協議員の方々から建設的な御意見をたくさんいただきました。

今回、新たに浮かび上がってきた課題を再検討し、改めて計画を立て直す予定です。



【 紫峰祭（合唱コンクールの部）】

紫峰祭の中で行われる合唱コンクールに向けて、9月8日（月）から、帰りの会前の30分間を「合唱タイム」として設定し、各クラスが懸命に練習に励んでいます。パート別や全体練習をとおして、クラスの団結力が一段と強まるなどを期待したいです。

なお、紫峰祭当日は、以下の課題曲・自由曲の2曲を合唱しますので、楽しみにしてください。

○課題曲 1年「夏の日の贈り物」
2年「生命が羽ばたくとき」

3年「時を超えて」

○自由曲 1年1組「変わらないもの」
1年2組「マイバラード」

2年1組「青葉の歌」

2年2組「輝くために」

3年1組「虹」

3年2組「あなたへ」



【 都北地区中学校英語暗唱弁論大会 】

9月19日（金）、都城市高城生涯学習センターにおいて、都北地区中学校英語暗唱弁論大会が開催されました。

本校からは、2年生女子生徒2名が、暗唱の部と弁論の部に出場しました。2人とも、夏季休業中から準備を重ね、日頃の英語学習の成果をしっかりと発揮することができました。2人は、紫峰祭でも、発表してくれますので、ぜひ御観ください。

それぞれのタイトルは、暗唱の部：『Library Mouse』、弁論の部：『Convenience vs Happiness』です。

なお、弁論の部：第3位に輝いた内村ゆう愛さんは、9月30日（火）、宮崎市民文化ホール（イベントホール）で開催される第77回宮崎県中学校英語弁論大会に、都北地区代表として出場します。



【弁論の部：第3位入賞おめでとう！】

【 秋田県鴻上市交流報告 】

10月10日（金）の紫峰祭において、7月に訪問した秋田県鴻上市との交流の様子を報告します。

石川理紀之助翁の功績や私たちに託した思いを語り継いでいく大切な機会になることを願っています。当日は、ぜひ多くの方の御来校をお待ちしています。

【10月の主な行事】

1日（水）	職員研修のため、給食後に一斉下校になります。
4日（土）～6日（月）	地区中学校秋季大会 (バレーボール・ソフトテニス)
9日（木）	紫峰祭リハーサル
10日（金）	紫峰祭・学校運営協議会
11日（土）	かかし村祭り
16日（木）・17日（金）	中間テスト（1・2年） 都北地区学力診断テスト（3年）
20日（月）	貧血検査
21日（火）	都城地区駅伝大会
24日（金）	生徒会選挙立ち会い演説会
30日（木）	入試説明会（3年）